Gestaltung der Wissenschafts- und Wirtschaftsorganisation zu bestimmen und konsequent in die Praxis einzuführen. Darin besteht eine vordringliche Aufgabe zur vollständigen Verwirklichung des ökonomischen Systems des Sozialismus im Bauwesen.

In diesem Zusammenhang ist unerläßlich, die untrennbare Einheit von prognostischer Tätigkeit, qualifizierter Ausarbeitung des Perspektivplanes 1971 bis 1975, gründlicher Vorbereitung des Planes 1970 und allseitiger Erfüllung des Volkswirtschaftsplanes 1969 im Bauwesen zu sichern. Das verlangt in erster Linie, die wissenschaftliche Führungstätigkeit im Ministerium für Bauwesen und der Deutschen Bauakademie, in den Kombinaten, Betrieben und auf den Baustellen zu entwickeln sowie eine hohe Staatsdisziplin und eine konsequente Durchführung der Beschlüsse.

In der wissenschaftlichen Führungstätigkeit muß stets davon ausgegangen werden, daß für das erforderliche höhere Tempo in der Entwicklung des Bauwesens im Perspektivplanzeitraum 1971 bis 1975 entscheidend ist, in allen Baubetrieben und -kombinaten die Aufgaben des Volkswirtschaftsplanes 1969 allseitig zu erfüllen und die beschlossenen Systemregelungen in der Praxis konsequent zu verwirklichen.

Die vollständige Anwendung des ökonomischen Systems des Sozialismus zur Meisterung der Aufgaben der wissenschaftlich-technischen Revolution, insbesondere die Verwirklichung einer hocheffektiven Strukturpolitik im Perspektivplan 1971 bis 1975, setzen neue Maßstäbe für die wissenschaftliche Führungstätigkeit auf allen Ebenen des Bauwesens. Auf der Grundlage des zentralen staatlichen Planes sind die Kräfte und Mittel auf die tempobestimmenden Schwerpunkte für die rasche Erhöhung der Leistungsfähigkeit und Effektivität des Bauwesens zu konzentrieren.

Es kommt jetzt vor allem darauf an, die aus der Prognose abgeleitete Hauptrichtung der Entwicklung des Bauwesens, das leichte und ökonomische Bauen mit ihrem Kernstück, dem Metalleichtbau, zielstrebig und konzentriert in die Praxis umzusetzen und durch entsprechende Spitzenleistungen eine neue Qualität in der weiteren Industrialisierung des Bauens auf den strukturbestimmenden Gebieten zu erreichen.

Eine außerordentliche Bedeutung erlangt dabei die Gestaltung des Einheitssystems Bau, die unter Leitung des Ministeriums für Bauwesen in Angriff genommen wurde. Die Schaffung dieses Systems ist unerläßlich, um unter Nutzung aller Vorzüge unserer sozialistischen Produk-